

## 令和4年度第1回羽島市スポーツ推進審議会 会議録

日 時	令和4年6月29日（水） 午前11時00分から午前12時00分まで
場 所	羽島市役所3階 302会議室
出席者	<p>（羽島市スポーツ推進審議会委員）</p> <p>浅野理佐委員、大塚まり子委員、大野木真委員、小森博昭委員、笹野美樹委員、高木豊委員、竹本康史委員、立花智美委員、渡邊丈展委員</p> <p>（羽島市）</p> <p>松井市長、伊藤市民協働部長、柴田スポーツ推進課課長補佐、中尾同課係長、池戸同課主事</p>
内 容	<p><u>1 開会</u></p> <p>（委嘱書交付）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 令和4年6月1日付けで新たに委員に就任した9名に委嘱書を交付した。</li> </ul> <p>（出席数報告）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 委員9名中9名の出席であるため、羽島市スポーツ推進審議会条例第6条第2項に規定により会議が成立していることを報告した。</li> </ul> <p>（情報公開）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 会議は原則公開されるため、後日、委員名簿とともに会議要録を市ホームページにおいて公開することを報告した。</li> </ul> <p>（傍聴）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 傍聴希望者が1名いることを報告した。</li> </ul> <p><u>2 市長あいさつ</u></p> <p><u>3 会長及び副会長選出</u></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 会長に高木委員、副会長に小森委員が選出された。</li> </ul> <p><u>4 議事</u></p> <p>（1）報告事項1年間主要行事予定及び報告事項2補助金交付について</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 資料1及び資料2に基づき、事務局より説明した。</li> </ul> <p>（2）質疑・応答・意見等</p> <p>（委員）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 市からの補助金額は多少減額されているが、補助団体は、例年どおり事業を実施するのではなく、事業計画等の見直しが必要である。羽島若獅子駅伝競走大会については、コース、送迎の有無及び警備等について変更を予定している。</li> </ul> <p>（委員）</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>・ 羽島市レクリエーション協会も、レクリエーションフェスティバルでは、民間企業</li> </ul>

とタイアップさせていただくなど、新しい試みを行う。

(委員)

・年間行事予定の中でボッチャ大会が計画されているが、普及活動は。

(事務局)

・例年は2月にソフトバレーボール大会を実施していたが、参加チームが減少しているため、今年5月のスポーツ推進会議において、多くの市民に参加いただける競技ということでボッチャ大会を提案いただいた。福祉部局とも連携し、障がい者団体及び特別支援学校等、広く声をかけさせていただきたい。

(委員)

・6月25日(土)にフェンシングのスポーツ教室が実施されたが、参加者のうち数名がはしまモアフェンシングクラブに体験に来た。

(委員)

・スポーツクラブでは、新たにパラスポーツに関する県の補助金に申請している。昨年度から竹鼻中学校の運動部活動のクラブ化を行い、約1年経過しているが、順調に進んでいる。

(委員)

・スポーツ指導者としての大学生派遣については、お互いの成長につながると思う。

(委員)

・スポーツは、健常者、障がい者を問わず実施できるものと思っており、各スポーツクラブや団体とともに、羽島市のスポーツを盛り上げたい。

(委員)

・羽島市総合運動公園のテニス場及び野球場について、電気代も高騰しているため、夜間利用時間を19時から21時ではなく、18時から20時に前倒しするということが節約できるのではないかと。

(委員)

・障がい者団体に所属しているが、高齢化しており、若い方の入会は少ない。スポーツについても限られた方のみである。

## 5 その他

・資料3及び参考資料に基づき、障がい者スポーツの推進について事務局より説明した。

## 6 閉会